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旭川市江丹別公民館地域フォーラム開催結果 

             

 

 公民館地域フォーラムとは  

 

 公民館地域フォーラムは，地域の皆様が自由に地域の課題等を話し合い，それを公民 

館での「学びや活動」を通して，解決や実現に向けて何ができるかを考える集まりです。 

 

 フォーラムの概要  

 

 日  時 ： 令和５年１１月２４日（金曜日） １４：００～１５：００ 

 場  所 ： 江丹別公民館 講座室 

 内  容 ： 江丹別公民館の事業及び施設利用状況の説明及び意見交換 

 参加者数 ： ５名（生涯学習活動団体・地域団体・学校関係者・民間企業の皆さん） 

 

 進め方  

  

 第 １ 部 ： 公民館からの説明 

        江丹別公民館長が，同公民館の事業活動，利用状況，事業への参加 

       者アンケートの集約結果などについて説明しました。 

                なお，事業活動の説明にあたっては，イメージしやすいようプロジ 

       ェクタ－を使用して各事業の写真を見ながら説明を行いました。 

 

 第 ２ 部 ： 意見交換 

         「公民館について」「地域資源について」をテーマとして，発言し

ていただきました。 

         感想・意見等は次のとおりです。 

 

 



 参加者の感想・意見等  

 

  自主企画委員会の活動について、となりまち探検隊で行った花咲スポーツ公園と上野

ファームの様子や江丹別神社祭でのお祭り広場の様子などを作品展示の際に写真で紹介

させていただいた。 

冬にはランタンフェスティバルやスノーキャンドルを行う予定である。 

 

事業の内容を見させていただいて、たくさんの事業を行っていることに感心した。 

嵐山分館では分館事業として年に３回事業を行っており、子ども達もとても楽しみにし

ていて、学校の授業では体験できないことを体験させていただいている。 

 

作品展示について、江丹別の中で手芸などをやっている人がいるので、展示を希望す

る人がいたら展示してはどうか。結構いろいろと作っている人がいるように思う。 

 

子ども達と地域の人々が触れ合える機会を増やせればよいが、なかなか難しいところ

もあるので今後調整していきたいと思う。 

江丹別地域にたくさん人が来て、地域のことを知ってもらうのは良いことだと思う。 

 

 パークランド嵐山でも地域振興につながるような事業を行っており、燻製づくり体験

などを行っているので参考にしていただけるとありがたい。 

 

          

 

 

  多くの貴重なご意見，ご提言をいただき，誠にありがとうございました。 

  皆様のご意見等につきましては，江丹別公民館の事業活動における企画・運営 

 に反映させるよう努めてまいります。 

   今後とも，江丹別公民館運営にご理解とご協力を賜りますよう，よろしくお願 

 い申し上げます。 

 


